

**Villa la Angostura, Provincia del Neuquén**  
**31 de octubre de 2025**

A:

Sr. Intendente Javier Murer  
Sra. Vice Intendenta Tamara Martínez  
Sres. Concejo Deliberante  
Sra. Secretaria de Cultura y Deportes de la Provincia Marita Villone  
Sr. Subsecretario de Cultura de la Provincia Oscar Saran  
Todos los colaboradores y trabajadores de MVLA

Estimados:

Por la presente, me dirijo a ustedes para expresar mi más sincero agradecimiento por la oportunidad de desempeñarme como Secretaria de Cultura y Deportes de nuestra localidad, un lugar que he elegido para vivir y desarrollarme. Durante este año y diez meses de gestión, junto a mi equipo, hemos logrado realizar eventos sociales significativos, como el desarrollo de una propuesta innovadora de esquí escolar para los alumnos de 3er año de secundaria, la gestión de la compra de los pisos de ambos gimnasios en colaboración con la provincia, y la creación de escuelas municipales deportivas con una oferta variada que va más allá del fútbol.

La Secretaría de Deportes ha enfrentado desafíos complejos, pero gracias al compromiso de aquellos empleados que aman su trabajo y cumplen su rol con dedicación, hemos podido sostener una postura de compañerismo y crecimiento, atendiendo las necesidades sociales de nuestra comunidad.

Desde la Secretaría de Cultura, hemos dado cumplido a un importante pedido de nuestro Gobernador Rolando Figueroa al lograr la regionalización, situando a nuestra localidad, junto con la zona sur, como pioneros del Corredor Sur Cultural. Este avance fue posible gracias al apoyo de la provincia y de nuestros intendentes, en especial de la Vice Intendenta, quien participó en la firma del convenio de colaboración entre las intendencias. Este proyecto ha revitalizado nuestra oferta cultural, incluyendo festivales de teatro, circo, capacitaciones y giras de artistas locales.

Al resumir los logros de nuestra gestión cultural, destaco que nuestra Casa de la Cultura ha mantenido sus puertas abiertas de lunes a sábado, y que hemos creado el espacio “Casa Joven Cultural” para ofrecer a nuestros adolescentes un lugar de encuentro y acompañamiento esencial en estos tiempos. También establecimos una sólida articulación con las escuelas y otras áreas municipales, además de adquirir sonido para eventos que ha permitido un considerable ahorro al municipio.

Agradecer a la OEMVLA y todas las familias que concurren, dejamos un gran aporte que conjuntamente con Provincia ha recibido un gran aporte de instrumentos nuevos, felicitar por el gran trabajo realizado del plantel de profesores en este año especial, sus 20 años de permanencia y educación artista.

A todos los profesionales del arte por la gran dedicación y compromiso ante sus alumnos, la inclusión y cooperación para que todos los talleres sean integrales y diversos.

Hemos trabajado incansablemente para mantener la continuidad de los talleres culturales durante todo el año, enfrentando la lucha por un valor hora digna, aún insuficiente. Es fundamental que las decisiones mantengan una visión clara sobre la importancia de la cultura y la justicia social, involucrando a quienes realmente participan y comparten estos espacios.

Estamos impulsando la aprobación de varias ordenanzas, como la "Casa Joven Cultural", el "Fondo Municipal de Cultura" y las "Becas Culturales" para estudiantes de arte de entre 9 y 25 años, beneficios que actualmente solo se extienden a los deportistas. Es crucial que todos apoyemos su aprobación.

Hoy, con orgullo, quiero resaltar el esfuerzo de todo el equipo de cultura, desde auxiliares, mantenimiento, administrativas y administrativos y locadores servicios como educadores y transmisores culturales, todos apasionados y comprometidos con el desarrollo cultural. La cultura es una construcción colectiva, que trasciende la simple organización de eventos o talleres.

Valoro profundamente el trabajo realizado para que nuestros museos estén activos y en condiciones óptimas, revalorizando nuestro patrimonio cultural y brindando atención profesional y cálida a nuestros visitantes. Además, dejo una programación para el Museo de Arte Contemporáneo para el año 2026, así como propuestas para nuevos talleres en la Casa de la Cultura, eventos programados de intercambio cultural y la terminación de creación de la sala de cerámica.

Agradezco a todos los que han colaborado a lo largo de esta gestión, incluidas las bibliotecas locales, artistas y grupos folclóricos que han mantenido viva nuestra tradición cultural. La cultura no debe ser silenciada; nuestra localidad merece ser reconocida no solo por el turismo deportivo, sino como un lugar rico en arte y cultura.

Con sorpresa, me despido forzosamente de mi cargo, sin previo aviso y sin la posibilidad de tener explicación alguna, solo que se reestructura. Espero que quienes tomen las decisiones futuras cuiden el desarrollo cultural de nuestro pueblo.

Agradecida por todo el apoyo recibido de toda la comunidad, me voy llena de abrazos y reconocimiento. Nos veremos pronto.

Atentamente,  
Verónica Rivas Molina (Naná Molina)